

## ***XVIII Congreso ADIAT***

Del 19 al 21 de abril se llevó a cabo *XVIII Congreso ADIAT* en Tijuana, Baja California, el Instituto de Ingeniería participó con la presentación de dos carteles que ilustraron la misión y las actividades de esta dependencia. Durante el Congreso se proporcionó, además, información sobre las investigaciones del Instituto y se obsequiaron artículos promocionales, gracias al acuerdo tomado en el Consejo Interno de la actual administración, dirigida por el doctor Sergio M Alcocer Martínez de Castro.

En este importante evento, estuvieron presentes otras dependencias universitarias cuyo trabajo representa un alto porcentaje de la investigación nacional; entre ellas las Facultades de Ingeniería y de Química; el Instituto de Investigación en Matemáticas Aplicadas y Sistemas (IIMAS) y el Centro de Ciencias Aplicadas y Desarrollo Tecnológico (CECADET).